

Ehemalige kommen zusammen

Seniorenachmittag aller Meinharder Feuerwehren in Motzenrode

Kürzlich trafen sich traditionell die Feuerwehrfrauen und -männer der Alters- und Ehrenabteilung aller Meinharder Wehren im Dorfgemeinschaftshaus Motzenrode, wo in diesem Jahr die Freiwillige Feuerwehr Motzenrode Ausrichter war. Die Wehr bot ein reichhaltiges Tortenbuffet, Kaffee und andere Snacks und sorgte für einen bunten und unterhaltsamen Nachmittag.

Das Rahmenprogramm eröffnete die Kinderfeuerwehr Motzenrode mit einem Schlauchtanz. Anschließend spielte der Feuerwehrfanfarenzug Meinhard auf.

Zum krönenden Abschluss wurden die ältesten Mitglieder geehrt. Der 91-jährige Friedel Hesse aus Jestädt war der älteste Teilnehmer der Veranstaltung. Mit 89 und 88 Lebensjahren folgten Werner Weiter und Günter Schmidt aus Motzenrode. Ihnen überreichte der Gemeindebrandinspektor, Björn Reichelt, ein Präsent.

Zu den Ehrengästen zählte der Bürgermeister der Gemeinde Meinhard, Gerhold Brill und der Ehrenkreisbrandmeister Werner Jäger.

Rund 80 Gäste aus allen Meinharder Ortsteilen erlebten einen angenehmen und



Starker Auftritt: Der Fanfarenzug der Freiwilligen Feuerwehr Meinhard überraschte die Besucher der Alters- und Ehrenabteilungen.

Foto: privat

kurzweiligen Nachmittag.

In einem ist man sich einig, dass man an dieser Tradition festhalten möchte, um auch

mal wieder überörtlich mit alten Kameraden ins Gespräch zu kommen.

Die Vorsitzende der Freiwilligen

Feuerwehr Motzenrode, Nicole Brill, zeigte sich über den Verlauf der Veranstaltung sehr zufrieden.